



Servicio de Salud donó 20 cunas para sección lactante del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Iquique

En un emotivo encuentro la directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, junto a su equipo de trabajo, concurren hasta la sección lactante del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Iquique, CCP, para entregar una donación de 20 cunas y sus respectivos implementos.

La actividad se cumplió en el patio de esa sección del recinto penitenciario y contó con la asistencia de la Delegada Presidencial, Ivonne Donoso, el Seremi de Justicia y DDHH, Pablo Valenzuela, la directora regional de Gendarmería,

coronel, Nélica Troncoso, la alcaide del CCP, capitán, Tania Ramos, la jefa del Departamento de Calidad de Vida y Bienestar del Servicio de Salud, Estefani Claro, el jefe del Departamento Participación Social del Servicio de Salud, José Silva, entre otros.

La directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, puntualizó que los elementos que donaron sea de gran utilidad. “Hemos traído 20 cunas, con sus respectivos elementos como colchones, almohada, ropa de cama y ajuar. Me siento muy contenta de

poder colaborar con estos implementos que estoy segura será de gran utilidad para ustedes y sus hijos”, dijo.

Mientras que el Seremi de Justicia, Pablo Valenzuela, acotó que con el Servicio de Salud, tienen distintas instancias de coordinación destinadas a tratar de mejorar las condiciones de habitabilidad y de salud de quienes habitan ese lugar. “Esta es una de las secciones materno infantil, más grande de Chile, donde son muchas las necesidades que hay que cubrir y es mucho el trabajo para sacar

adelante el buen funcionamiento del lugar, donde habitan 28 madres con sus lactantes y dos embarazadas. Este aporte se agradece. Solo me resta expresar la gratitud con el Servicio de Salud, con la unidad de cuidados infantiles y expresar que seguiremos con este trabajo coordinado, porque las necesidades que se presentan requiere de un trabajo muy arduo”.

Por su parte la directora de Gendarmería coronel Nélica Troncoso, agradeció al Servicio de Salud, “porque la donación viene a favorecer a todos los lactantes

que se encuentran con sus madres y les brinda la posibilidad de mejorar su calidad de vida al estar en este lugar. Es un gran aporte que agradecemos sinceramente”, acotó.

La Delegada Presidencial, Ivonne Donoso, dijo que “es una alegría el compartir con todas ustedes donde el Servicio de Salud entregó estos elementos para los lactantes, por tanto como representante del Presidente de la República en la región, es un grato momento el compartir este aporte que traerá bienestar y confortabilidad a ustedes como madre y

tener un espacio de cuidado en esta primera etapa de la infancia de los niños”.

Agradeció al personal de Gendarmería, a los programas que trabajan con las internas, al Servicio de Salud de Iquique, a la Seremía de Justicia, que lograron generar el aporte y coordinación que permite entregar un equipamiento fundamental para los niños y que sea de gran utilidad para los niños y para todas.

Al concluir la donación de las cunas, las autoridades compartieron con los lactantes y sus madres en un grato momento.